

Martini-Messe 2023 vom 13. bis 16. Oktober

Liebe Tauberbischofsheimer, liebe Freunde unserer Marktveranstaltung, verehrte Gäste,

in Kürze, ab Freitag, 13. Oktober, feiern wir unsere Martini-Messe. An vier Tagen, vom 13. bis 16. Oktober, verwandelt sich unsere Kreisstadt mit Händlern, Fahrgeschäften, Musik und bunten Aktionen wieder zu einer attraktiven Festmeile und wird zum Anziehungspunkt für Besucherinnen und Besucher aus Nah und Fern. Unsere traditionelle Martini-Messe ist ein Höhepunkt im Veranstaltungsherbst der Region.

Wir haben auch dieses Jahr wieder ein umfangreiches und attraktives Programm mit vielseitigen Angeboten für Jung und Alt zusammengestellt. Dazu gehören der Stadthallenbetrieb mit Veranstaltungen von Freitag bis Sonntag, ein bunter Vergnügungspark mit Fahrgeschäften, die für Spaß und Freude sorgen werden, ein Krämermarkt und Flohmarkt, eine kleine Autoschau, ein Streetfood-Festival, dessen Angebote Appetit auf Länderspezialitäten machen, ein Vintage-Kilo-Sale, der die Garderobe mit nachhaltiger Kleidung ergänzt, die Gelegenheit, am Familiensonntag mit der Familie über das Festgelände und im gesamten Stadtgebiet einkaufen zu gehen, erstmals der Skibasar im Gründerzentrum und eine weitere große Fülle an Informationen und Angeboten. Für Speisen und Getränke ist in der Innenstadt, auf dem gesamten Festgelände und in der Stadthalle bestens gesorgt. Spektakulär wird es am Sonntagabend. Merken Sie sich schon jetzt den Termin für das große Brillantfeuerwerk um 20 Uhr vor.

Ich empfehle Ihnen einen Blick in den Messeflyer, der an zahlreichen Stellen ausliegt, in die Briefkästen verteilt wurde, auf der städtischen Website zum Download hinterlegt ist sowie auf den SocialMedia-Kanälen beworben wird.

Ich bedanke mich bei allen Veranstaltern, die die Martini-Messe wieder mit vielen interessanten Angeboten bereichern und jenen, die mit ihrem Engagement bei der Vorbereitung und Durchführung dazu beitragen werden, dass unsere Martini-Messe erfolgreich verläuft.

Ich lade Sie herzlich ein, mit Ihren Familien und Freunden unbeschwerte und abwechslungsreiche Stunden in Tauberbischofsheim zu verbringen. Seien Sie herzlich willkommen, schauen Sie vorbei, wir freuen uns auf Sie!

Herzliche Grüße

Ihre

Anette Schmidt

Bürgermeisterin